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COMUNE DI SALA CONSILINA
Provincia di Salerno

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
numero 1 del 27-01-2017

OGGETTO:LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALI DELLA SEDUTA PRECEDENTE
L'anno duemiladiciassette addì ventisette del mese di Gennaio con inizio alle ore 17:20 e in
continuazione nella sala delle adunanze Consiliari, convocato dal Presidente del Consiglio, si è
riunito il Consiglio Comunale in prima convocazione.

Presiede il Presidente STABILE MARIA che, prima dell'inizio dei lavori ha proceduto all'appello
nominale riscontrando la validità della seduta e dichiarando la stessa aperta risultando presenti le
seguenti persone:

N°
Cognome e
Nome

Carica Presenze

1
CAVALLONE
FRANCESCO

SINDACO Presente

2
LOMBARDI
GELSOMINA

ASSESSORE Assente

3
GIORDANO
LUIGI

ASSESSORE Presente

4
LOPARDO
ANTONIO

ASSESSORE Presente

5
GAROFALO
VINCENZO

ASSESSORE Presente

6
FERRARI
DOMENICA

ASSESSORE Presente

7
SANTORIELLO
MICHELE

CONSIGLIERE Presente

8 GALLO ELENA CONSIGLIERE Presente

9
STABILE
MARIA

CONSIGLIERE Presente

N°
Cognome e
Nome

Carica Presenze

10
SPOLZINO
NICOLA

CONSIGLIERE Assente

11
DI DOMENICO
ANGELA

CONSIGLIERE Presente

12 FARINA OLGA CONSIGLIERE Assente

13
SANTARSIERE
ANTONIO

CONSIGLIERE Presente

14
COLUCCI
GIUSEPPE

CONSIGLIERE Presente

15
GALIANO
MICHELE

CONSIGLIERE Assente

16
CARDANO
LUIGI

CONSIGLIERE Assente

17
SPINELLI
ANTONIO

CONSIGLIERE Assente

PRESENTI: 11 - ASSENTI: 6
Partecipa alla seduta il Segretario Comunale PISANO LUCIO che provvede alla redazione del
presente verbale



Il Presidente del Consiglio Comunale Maria Stabile prima di esaminare gli argomenti all’ordine del
giorno invita i consiglieri comunali ed i cittadini presenti ad osservare un minuto di silenzio “per
riflettere e serbare memoria delle persecuzioni , delle deportazioni, prigionia e morte di tanti ebrei ,
avversari politici e militari ,omosessuali,disabili,vittime di abominevoli leggi razziali e di un atroce
sterminio. Il 27 gennaio 1945 furono abbattuti i cancelli del campo di concentramento di Auschwtz
svelando al mondo la crudeltà, la disumana ferocia e le nefandezze di cui l’uomo è stato capace
contro i propri simili. E’ doveroso ricordare perché come ha scritto Primo Levi “ciò che è accaduto
può ritornare, pur assurdo e impensabile che appaia”. E’ importante farsi carico di costruire una
nuova coscienza umanitaria allo scopo di rifuggire dalla guerra, dall’odio razziale, dal fanatismo sia
religioso che politico. Concludo questo mio breve intervento con l’auspicio che il ricordo della
giornata odierna rimanga in tutti noi e nelle nostre coscienze affinché vincano sempre valori come il
rispetto e il riconoscimento della dignità umana senza alcuna distinzione”.
Al termine dell’intervento il Presidente del Consiglio comunale, in occasione della Giornata della
Memoria,  invita il dott. Domenico Colangelo, presente in aula, a recitare la poesia di Enrico Levi
dal titolo “Se questo è un uomo”.

Segue un minuto di silenzio.

Successivamente il Presidente del Consiglio Comunale comunica che con nota del 10/12/2016,
assunta agli atti in data 12/12/2016 prot.n.22652, i consiglieri Antonio Santarsiere e Antonio
Spinelli rappresentanti del Gruppo politico Positivo Si Cambia hanno indicato quale capogruppo
consiliare il consigliere comunale Antonio Spinelli.

Visti i verbali delle deliberazione adottate nella seduta consiliare del 28 novembre 2016 dal n. 56 al
n. 58.

Atteso che i verbali sono stati depositati agli atti e che non risultato essere state formulate
osservazioni per iscritto.

Ritenuto doversi  procedere all’approvazione dei verbali adottati nella predetta seduta.

P R O P O N E

di approvare i verbali delle deliberazioni adottate nella seduta consiliare del 28 novembre 2016 dal
n. 56 al n. 58.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la su estesa proposta di deliberazione ad oggetto “Approvazione verbali della seduta
precedente”.

Si dà atto che alle ore 17,30 sono entrati in aula i Consiglieri Cardano Luigi e Spinelli
Antonio. I Consiglieri Comunali presenti pertanto è di 13.

Il Presidente introduce l’argomento all’ordine del giorno ed illustra sommariamente i verbali della
seduta precedente.

Dato atto che non seguono interventi.



ATTESO che ai sensi dell’art. 49 del D.L.gvo 267/2000 sul presente provvedimento è stato reso
l’allegato parere favorevole espresso in ordine alla regolarità tecnica dal responsabile del settore
competente;

Con votazione unanime favorevole dei 13 consiglieri presenti avvenuta per alzata di mano e proclamata dal
Presidente del Consiglio Comunale :

DELIBERA

di approvare i verbali delle deliberazioni adottate nella seduta consiliare del 28 novembre 2016 dal
n. 56 al n. 58.

Il consigliere comunale Luigi Cardano,prima di passare al successivo argomento, annuncia a nome
dei Gruppi consiliari di minoranza  di chiedere l’inversione dell’ordine del giorno al fine di
anticipare la discussione dell’argomento posto al punto 6) dell’o.d.g. relativo alla comunicazione
della deliberazione della Corte dei Conti. Prima della votazione su tale richiesta , in riferimento alla
delibera di approvazione del programma anticorruzione trasmessa all’ANAC ,  chiede come mai il
Sindaco ha firmato un atto in cui si dice che sono “fuggibili i dirigenti”. Lamenta l’utilizzo
improprio delle auto comunali da parte di alcuni dipendenti. Pertanto invita ad un maggiore
controllo  sull’utilizzo da parte di alcuni dipendenti delle auto comunali ed a controllare i buoni
pasti erogati agli dipendenti, evidenziando che c’è qualcuno che ne fa un uso smodato. In
particolare c’è un dirigente al quale sono stati erogati ben 77 buoni pasti  in quattro mesi mentre
dovrebbero essere al massimo 16/18. Preannuncia che chiederà copia del provvedimento per
inoltrarlo alle autorità competenti. In merito invita a  Chiede che anche tutti i dirigenti utilizzino il
budget. Invita il Sindaco a prendere provvedimenti affinché  vi sia una rotazione effettiva tra i
dipendenti in merito agli incarichi interni soprattutto nell’Area Tecnica. Lamenta che ai dipendenti
non sono stati offerti i biglietti per la Prima al Teatro comunale “Mario Scarpetta” in programma
domani sera. Chiede, infine, che sia costituita una Commissione speciale per il PUC con la
rappresentanza anche della minoranza per monitorare la redazione di questo importante documento.

Il Sindaco precisa che i biglietti gratuiti del Teatro sono stati distribuiti dalle due dipendenti della
Biblioteca mentre 60 sono stati doverosamente riservati alla Banca Monte Pruno che ha offerto lo
spettacolo. In merito alla fungibilità dei dirigenti , comunica di aver adottato un proprio
provvedimento che prevede la sostituzione temporanea in caso di assenza o indisponibilità dei
Dirigenti. Circa i buoni pasto è certo che sia il segretario generale che il dirigente dell’area finanze,
seppure non tenuti in base alla normativa vigente, provvedono a timbrare regolarmente il cartellino
delle presenze così pure il comandante della polizia municipale che è una posizione organizzativa
non un dirigente e che pertanto è tenuto alla timbratura. Il dirigente che non timbra e che usufruisce
dei buoni pasto lo fa in base ad un’autodichiarazione resa assumendosi  piena responsabilità anche
penale che rilascia periodicamente all’ufficio presenze per il calcolo dei buoni pasto. Sull’utilizzo
dei mezzi comunali è in fase di completamente l’installazione di rilevatori satellitari che
consentiranno di monitorare i percorsi. Comunque l’Amministrazione è vigile su questo aspetto e
adotterà i conseguenti provvedimenti disciplinari qualora si verifichino casi di utilizzo improprio
dei mezzi comunali.

Si dà atto che alle ore 17,45 è entrata in aula il Consigliere FARINA Olga. I Consiglieri
comunali presenti sono pertanto 14.

Il Sindaco in merito al PUC tiene a precisare che è un atto importante di questa Amministrazione.
Avendo vinto le elezioni questa Amministrazione si è obbligato ad assumere oneri ed onori .



Pertanto di tutte le cose buone e se ce ne saranno di quelle meno buone se ne farà comunque carico
l’Amministrazione nei confronti dei cittadini. Ribadisce poi al consigliere Cardano che qualora
abbia solo sentore di qualche atto illecito di rivolgersi immediatamente alle autorità competenti per i
dovuti accertamenti.  Infine sulla eccezione che non siano stati dati biglietti gratis ai dipendenti
comunali per la Prima al Teatro Comunale non vede perché debbano essere destinatari di questo
privilegio. Come gli altri cittadini hanno avuto l’opportunità di approvvigionarsi dei biglietti presso
lo sportello aperto nella Biblioteca. Se non l’hanno fatto  probabilmente non erano interessati allo
spettacolo lirico.

Si dà atto che alle ore 17,50 è entrata in aula l’assessore Lombardi Gelsomina. I Consiglieri
presenti sono pertanto 15

Il Consigliere COLUCCI ricorda che già  in passato sono stati adottati atti conseguenti l’uso
improprio dei mezzi e degli strumenti comunali.

Il Presidente del Consiglio Comunale pone ai voti la proposta di inversione dell’ordine del giorno e
precisamente di anticipare al prossimo argomento quello relativo ala comunicazione della
deliberazione della Corte dei Conti.

Con votazione dal seguente esito avvenuta per alzata di mano e proclamato dal Presidente del Consiglio
Comunale :

- Consiglieri presenti n.:   15
- Consiglieri votanti n.: 15
- Voti favorevoli n.: 4 (Consiglieri comunali Colucci Giuseppe,Cardano Luigi,Spinelli Antonio e

Santarsiere Antonio)
- Voti contrari n.: 11
- Astenuti n.  ===

DELIBERA

Di respingere la proposta di inversione dell’ordine del giorno.

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA
Il sottoscritto , ai sensi dell’art. 49, comma 1, del T.U.E.L. n.267 del 18.08.2000, esprime il proprio parere
Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della su estesa proposta di deliberazione.
Li', 24-01-2017 IL DIRIGENTE DELL’AREA AFFARI GENERALI

f.to Lucio Pisano



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE
f.to STABILE MARIA

IL SEGRETARIO COMUNALE
f.to PISANO LUCIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che copia della presente deliberazione, ai sensi dell’ art. 124 comma 1, T.U. del
18/08/2000 n. 267 viene da oggi pubblicata all'Albo Pretorio on-line del sito web istituzionale del
Comune.

Li, 01-02-2017

IL RESPONSABILE ALLA PUBBLICAZIONE
f.to Anna Giaffrida

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si dichiara che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all’albo pretorio on-
line per cui la stessa:

[] è divenuta esecutiva,decorsi 10 giorni dalla pubblicazione, ai sensi e per gli effetti dell’art. 134 –
3° comma – T.U. 267/2000 e ss. Mm.

[X] è stata dichiarata immediatamente eseguibile, ai sensi e per gli effetti dell’art. 134 – 4° comma
– T.U. 267/2000 e ss. Mm.

Li, 1-2-2017

IL RESPONSABILE ALLA PUBBLICAZIONE
f.to Anna Giaffrida

** PER COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO.**

Li, 1-2-2017
IL SEGRETARIO COMUNALE

Dott. Lucio Pisano


